

DIARIO DE BARCELONA,

Del Viérnes 30 de



Octubre de 1807.

San Claudio, Mártir. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia de nuestra Señora de Belén: se reserva á las cinco y media.

Afecciones astronómicas de mañana.

Sale el sol á las 6 h. 47 m. ; y se pone á las 5 h. 13 m. Su declinacion es de 13 g. 54 m. 40 s. Sur. Debe señalar el reloj al medio dia verdadero las 11 h. 43 m. 49 s. Sale la luna á las 7 h. 9 m. de la mañana misma : pasa por el meridiano á las 00 h. 26 m. de la tarde ; y se pone á las 5 h. 37 m. de la misma. Y es el 1 de ella.

Luna nueva á los 51 m. del principio de este dia.

Hasta hoy ha menguado el dia 4 h 40 m.

La duracion del dia solar es de 10 h. 26 m.

Dia	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmosfera.
28 á las 1 de la noc.	12 grad. 6	27 p. 11 l. 9	S nubes.
29 á las 6 de la mañ.	12	27 10 5	N N. E. cub. lluv. ray. tr.
29 á las 2 de la tard.	14	27 10	E. entrecubierto.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

La Real Asociacion del Buen Pastor nuevamente establecida en esta ciudad para alivio y consuelo de los Presos de las Reales Cárceles, acaba de lograr de S. M. la aprobacion de las Constituciones que han de servirle de norma en su ministerio, al qual dará principio en la mañana del quatro de Noviembre próximo, implorando los divinos auxilios para desempeñarlo, y pidiendo por la salud de nuestros augustos Soberanos con una solemne Rogativa que se celebrará en la Iglesia de nuestra Señora de los Reyes vulgarmente llamada del Pino, respeto de venerarse en ella las Reliquias del Beato Joseph Oriol, su especial Protector. Oficiará de Pontifical el Ilmo. Sr. D Pablo de Sichar, Obispo de Gerra y Auxiliár de Barcelona, por indisposicion de nuestro d g-
ni-

nísimo Prelado el Excmo. é Ilmo. Sr. D. Pedro Diaz de Valdés, ámbos Individuos de dicha Asociacion, y predicará el ilustre señor Don Carlos Melchor de Horst, Arcediano de Badalona, dignidad de esta santa Iglesia, Sócio y Conciliario Eclesiástico de aquella. Concluida la función, que costeará un devoto que no quiere se publique su nombre, se dará á expensas del mismo la comida á los referidos Presos; todo lo que avisa con anticipacion al Público la Asociacion esperando que los moradores de esta ciudad, cuya piedad es tan conocida y acreditada, la ayudarán con sus oraciones á pedir á Dios que la ilumine para acertar, como lo desea, en el cumplimiento de su Instituto, y contribuirán con sus limosnas á la subsistencia y progresos de un Establecimiento tan útil á la humanidad y tan digno por lo mismo de la caridad de los fieles.

Con esta confianza se ha determinado hacer una quèsta en todos los barrios, el producto de la qual servirá para ayudar á costear la manutencion y vestuario de los encarcelados, cuyos gastos correrán á cuenta de la Asociacion desde el citado dia 4 de Noviembre próximo. El crecido importe de estos es bien facil de calcular, al mismo tiempo que es bien conocida la escasez de recursos para satisfacerlos, sin embargo de la meditacion y diligencia que ha empleado y emplea la Junta particular de dicho Establecimiento en discurrir arbitrios, y procurarlos, baxo cuyo supuesto no puede ménos de contar con las limosnas de los fieles, á quienes pide con el mayor encarecimiento tengan la bondad de darlas en quanto permitan sus facultades.

Mañana Sábado, de las quatro á las cinco de la tarde, se procederá al remate de las Fincas individuadas en el Diario del dia de ayer, presentándose posturas admisibles.

Desde 1º de Noviembre de este año, empezarán los Pro-hombres de los Gremios de Mareantes y Pescadores de esta ciudad, á cobrar por la carga y descarga de las Embarcaciones que entren y salgan de este puerto, lo que señala el nuevo Arancel aprobado por el Serenísimo Señor Príncipe, Generalísimo Almirante en su superior orden de 10 Agosto último, el qual se hallará de venta en la casa de la viuda Aguasvivas y los Consortes Garriga, junto á la plaza del Regomir.

*Embarcaciones venidas al puerto
el dia de ayer.*

De Pegli y varios puertos de Francia y Palamós, en 20 dias, el patron Juan Vento, frances, laud San Antonio, en lastre.

De Alicante, en 9 dias, el arraez Caren Benamar, marroquin, tartana Lanber, con barrilla.

Ventas. En la plaza del Angel,

tienda núm. 6, al lado del boticario Ameller, en la que se hallan flores y mantillas de sarga, se venden Franclas y Mantillas de idem, hechas y cortadas como los demas años.

Joseph Ginestá, en la calle de los Tallers, al lado de la casa llamada el Sitjar, tiene para vender á precio cómodo, una Pantalla vidriera para puerta de tienda.

Se venden ocho Máquinas de hilar algodón, una Carda, algunos Tornos y una Mula de quatro años, de buena andadura para silla: Gabriel Oliva, tabernero, calle de San Pacian, tratará del precio con quien quiera comprarlo.

El albardonero que vive en la plaza de San Agustín viejo, dará razon de un Caballo negro de siete palmos y cuarto, de cinco años y medio, y de buena marcha, que está para vender.

Se venden dos Casas en la ciudad de Cartagena, en cincuenta mil reales vellon, las que dan de renta ó alquiler de catorce á quince duros mensuales: el que quiera comprarlas podrá conferirse con el editor de este Periódico, que dará razon del sugeto que tiene el encargo.

Habiéndose acabado los exemplares del nuevo plan de Estudios, que se habian remitido de la Real Universidad de Cervera, se avisa haber llegado otra porcion para vender, á seis cuartos cada uno, y se hallan en la misma librería de Francisco Ribas, plaza de San Jayme. En dicha casa se continúa la venta del Vino expresado en el Diario del dia 9 del presente mes.

El que quiera comprar tres Tinas y una media Tina, un Tonel grande, un Molinete, tres Portadoras y tres Fanales correspondientes, todo propio para pintar de azul y blanco, acuda en la calle del Argenter, en casa de Alsina, primer piso, que Antonio Mans lo venderá con equidad.

El que quiera comprar una Casa sita en la Libretería, acuda á la fábrica del señor Miguel Martinez, en la calle mas baxa de San Pedro, casa número 4, que informarán de todo.

Alquiler. En la baxada de San Miguel hay un segundo Piso con tres

repartimientos independientes uno de otro, todos pintados y muy decentes para alquilar: el dorador que vive en la misma casa dará razon.

Pérdidas. Juan Vilera, mediero, frente á la Iglesia de San Lázaro, gratificará á quien le devuelva una Hebilla redonda de plata para pie, que se perdió el 21 del actual, desde la plaza de la Cucurulla á la del Padró.

Se suplica á quien hubiere hallado una Hebilla de plata de figura cuadrada, cuyas señas se dirán, la que se perdió el dia 18 del corriente, desde Santa Catalina hasta un poco mas arriba de la torre de Milans, se sirva devolverla á su dueño Juan Solá, cerrajero, en la calle de la Palma de Santa Catalina, quien enseñará la compañera y dará dos pesetas por el hallazgo.

Salvador Solá, en la calle de Jaume Giralt, gratificará con un duro al que le devuelva una Casaca morada, dos Pañuelos, tres ó quatro libras de algodón azul retorcido, y una porcion de Castañas, que se perdió junto el 20 del corriente, desde la calle mas alta de San Pedro, por la Puerta del Angel hasta el pueblo de Sans.

El dia 25 del corriente, se perdió desde la Bocaría hasta la calle del Conde del Asalto, una Hebilla de plata con muestra: el que la haya encontrado tenga la bondad de devolverla en la fábrica de Cera á Juan Arolas, quien mostrará la compañera, y dará una gratificación.

El que haya recogido un Perro de aguas blanco, esquilado de medio cuerpo, con una manchita en una oreja, y otras señas que se darán, que se perdió el dia 24 del corriente en las inmediaciones de la Iglesia del Pino, sirvase llevarlo á casa de Dom

Joseph de Sayol , en la calle Ancha, y se le dará una competente gratificación.

Quien hubiere hallado una pieza Cinta estrecha con muestra blanca, que se ha perdido desde la calle del Conde del Asalto á la Ancha, sirvase en regarla á Juan Andreu , carpintero , cerca la casa de este Diario, quien dará dos pesetas de gratificación.

Hallazgos. Quien haya perdido una Arracada desuecha , acuda en la calle de la Seca , en la escalerilla del lado del paso , al segundo piso , en que vive el patron Jacinto Ribera, que dando las señas se le entregará.

Juan Pablo Juliá , en la Barceloneta , calle del Lavadero , número 14 , entregará á quien justifique haberla perdido , una Mantilla de algodón , que se encontró en la misma Barceloneta el 25 del corriente.

El 23 del actual por la mañana se encontró un Traslado junto con un Diario de aquel dia : al que acredite ser su dueño se lo entregará Juan Sentias , que vive en la calle de los Angeles , al lado del horno.

Quien haya perdido un Perro dogo , acuda con las señas en casa del baco de frente al meson del Alva,

preguntando por D. Joseph San Juan, y se le entrega á.

Nodrizas. El maestro zapatero Buenaventura Ferrer , que vive en la calle del Dormitorio de San Francisco , dará razon de una nodriza recién parida = Paula Panades desea criar , y su leche es de seis meses : vive en la esquina de la calle de la Cendra. = Dominga Bala , de 27 años de edad , viuda , desea criar en casa de los padres de la criatura su leche tiene 14 meses : se dará razon de ella en casa de Eudaldo Cavallería, armero , que vive en la calle Ancha. = De una nodriza de 23 años y leche de siete meses , se dará razon en la calle de Escudellers , casa del relojero Garzón , segundo piso. = Una muger recién parida , desea criar en su casa : dará razon Joseph Manau, en la escalerilla de casa Romany , segundo piso , en la calle den Corretjer.

Teatro. Hoy , á las cinco , se representa por la compañía Española, la comedia nueva sentimental , en cinco actos , titulada : *La Sepultada en vida* : con un bayle gitano que baylará sola la señora Antonia Fuentes , titulado El Zapateado , el qual finalizará con el zorongó ; y un divertido saynete.

N. B. En estos últimos dias del mes se renuevan las subscripciones vencidas de este Periódico ; á razon de dos pesetas al mes para esta ciudad , quatro para los de fuera , y doce y media para América ; no admitiendo ménos de tres meses para los segundos y seis para los últimos : se advierte á los señores Subscriptores , que tanto los de esta ciudad como los de fuera de ella , deberán pagar adelantado. En Valencia se suscribe en casa de Don Vicente Verdú y Chova , calle de San Vicente , número 25.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario , calle de la Palma de S. Justo , núm. 291